

OIGNY Loisirs

# Le Festi'Val de Seine installe des caches pour une chasse au trésor

À l'occasion du 4<sup>e</sup> Festi'Val de Seine, à l'abbaye d'Oigny les 9, 10 et 11 août prochains, les organisateurs ont décidé d'innover en proposant une chasse au trésor qui perdurera au-delà du festival.

L'abbaye d'Oigny sera à l'honneur le week-end prochain pour la 4<sup>e</sup> édition du Festi'Val de Seine. Un rendez-vous annuel qui permet aux visiteurs de découvrir des lieux habituellement fermés au public et de participer aux nombreuses activités et spectacles proposés.

Conscients du succès rencontré par les modes de visites, propices au vagabondage, les organisateurs ont conçu deux circuits de géocaching\* afin d'offrir aux promeneurs la possibilité de découvrir des lieux insolites ou historiques.

« C'est une nouvelle façon de se promener, raconte Pascal, l'un des participants à la création des caches. C'est comme un jeu où se mêlent l'excitation de la découverte et l'enrichissement culturel. »

## S'émerveiller devant des points de vue préservés

Avec le soutien de l'office de tourisme de Châtillon-sur-Seine, les organisateurs du Festi'Val ont pu mettre en ligne cette application et proposer à tous les



Pascal et le jeune Ethan installent les caches à la portée de petits et grands. Photo LBP/L. M. H.

visiteurs la possibilité de partir à la recherche de l'objet mystérieux. Armés d'un smartphone pour identifier la géolocalisation et d'un crayon pour valider leur découverte, petits et grands peuvent dès à présent démarrer cette chasse au trésor thématique. Deux circuits ont été élaborés, le premier sur le thème de l'eau, mettant à l'honneur la Seine, et le second sur la pierre, avec ar-

chitecture locale et curiosités.

C'est en concertation avec les maires des villages concernés que le choix des lieux s'est fait. Anecdotes, étude de l'accessibilité et de la fiabilité des lieux, tout a été mesuré avant de choisir une cache et d'y soumettre l'indice approprié. Beaulieu, Busseaut, Meulson, Billy-lès-Chanceaux et bien sûr Oigny, toutes ces communes ont colla-

boré avec joie à l'élaboration de cette chasse au trésor aux couleurs de l'application *Geocaching*, mondialement reconnue, permettant aux joueurs de découvrir des villages parfois éloignés des axes principaux. Une occasion aussi pour ces nouveaux aventuriers de s'émerveiller devant certains points de vue totalement préservés et prendre conscience de la riches-

se des détails qui peuvent sembler ordinaires aux yeux habitués de certains habitants.

Louise Marie HESSENBRUCH

\* Le géocaching - du nom de l'application mobile éponyme -, est une sorte de chasse au trésor qui consiste à se servir de données GPS pour retrouver des caches dans divers endroits à travers le monde.

CHÂTILLON-SUR-SEINE Enfance

## Un programme bien rempli pour les jeunes de la MJC

Du 6 juillet au 9 août, la Maison des jeunes et de la culture (MJC) Lucie Aubrac, accueille en moyenne une soixantaine de jeunes de 6 à 15 ans, dont dix-sept adolescents. Les enfants sont reçus à La Barotte, les ados à la MJC.

Ces quatre dernières semaines ont été fort occupées, avec des thèmes multiples au choix des plus jeunes : la ferme, la flore, les oiseaux, les insectes, mais aussi la magie, le théâtre et l'expression corporelle, le recyclage,



pour l'initiation à la salsa, et Bruno Jolly, de l'association Roller City -, ont apporté leur concours, ainsi qu'un garde de l'Office national des forêts et un magicien. À cause de la canicule, les sorties "piscine" à Montbard, Châtillon et Recey se sont multipliées.

Les ados, quant à eux, ont eu des activités plus adaptées à leurs envies : bowling, laser game, ultimate, visite au musée des armées à Paris, atelier d'écriture de textes de rap et de slam, cinéma-débat, randonnée en forêt, camp